



Vorlage Nr. 24-O-12-0024

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 7. Mai 2024

Schilder Straßennamen der neue Straßen in „Erbenheim-Süd“ (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Mitte April 2024 wurden die Brücke über die Bahngleise und die hintere Zufahrt zum Einzelhandel im Gebiet „Erbenheim-Süd“ freigegeben. Damit sind auch die Straßen An der Käsmühle und Zur Schleifmühle komplett für den Individualverkehr freigegeben. Leider gibt nicht an allen Kreuzungs- oder Einfahrtsbereich entsprechende Schilder zu Straßennamen.

Daher wird der Magistrat gebeten,

das zuständige Fachamt zu beauftragen, zeitnah die erforderlichen Straßennamenschilder zu besorgen und anzubringen.

Ferner soll bitte kontrolliert werden, ob das derzeitige, einzige Schild „An der Käsmühle“ angebracht am neuen Kreisel, umgesetzt werden kann. Aus unserer Sicht ist die Anbringung auf der falschen Seite der Straße, da bei Einfahren in den Kreisel es nicht gesehen werden kann. Es gehört eher auf die andere Straßenseite.

Beschluss Nr. 0047

Der Antrag der CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez V z.w.V.

1005 z.d.A.

Reinsch
Ortsvorsteher